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È iniziata la scuola
di Andrea con la collaborazione di Riccardo

Iniziare la scuola è stato un incubo. Quanto 
vorrei avere tutto l'anno vacanze. 
Da una parte è stato bello perchè ho 
ritrovato tutti i miei compagni. Nella 
scuola le cose più belle sono la ginnastica e 
l'intervallo. Se fossi io la maestra avrei 
fatto fare ai miei alunni tutto quello che 
volevano.

 Dell'estate innanzitutto mi è dispiaciuto 
lasciare la piscina, il calcio con i miei amici 
tutto il tempo che volevamo e giocare ai 
videogiochi, guardare i film, giocare con il 
mio cane. Insomma lasciare le vacanze è 
stato un brutto colpo!

La Prova del Cuoco
La ricetta che mi è piaciuta di più!

Di Lorenzo Nominelli

Martedì io e il frullatore pazzo (Alessandro) 
con il doposcuola abbiamo fatto una sorta 
di torta margherita on la vaniglia.Io e il 
frullatore pazzo ci siamo divertiti molto a 
fare la torta.
Appena fatta abbiamo assaggiato l'impasto,

 ma prima vi devo dire gli ingredienti: 450 g 
 di farina, 4 uova, 200 ml panna montata da 
 montare, vanillina.Poi si mette nel forno a 
 180° per 50 minuti. Il giorno dopo 
 l'abbiamo assaggiata era squisita!!!

Da cotto e mangiato è tutto....
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Passeggiando per la campagna
di Riccardo Malinverni

Giovedì scorso con il doposcuola siamo 
andati in campagna per una passeggiata. 
Certo che io, Ale e Lory abbiamo dato il 
meglio di noi stessi, ma in fondo è stata 
una bella passeggiata. Quando siamo 
arrivati la Cinzia ci ha messi in castigo (a 
me, Lory e Ale). Siamo stati via per una 
mezz'oretta, quando

 passeggiavamo non eravamo  molto 
ordinati e non ascoltavamo i rumori della 
natura, facevamo noi tanto rumore!! Poi io 
e Lory abbiamo fatto uno scherzo alla Bea: 
abbiamo preso delle spighe e gliele 
abbiamo infilate nella schiena (che 
burloni...). Quella giornata è stata 
fantastica.

Siamo diventati grandi
La nostra  prima caccia al tesoro!!

di Federica Penso
Per la nostra prima caccia al tesoro Cinzia, 
ci ha detto di entrare e ci ha spiegato 
quello che avremmo dovuto fare: 
preparare noi la caccia al tesoro del 
Venerdì lei aveva preparato prove noi 
dovevamo organizzare bigliettini, 
tesoro.... Allora noi: Francesca, Lorenzo, 
Riccardo, Alessandro, Sonia e io siamo 
andati dentro a organizzare la caccia al 
tesoro. Ci abbiamo messo un po'.
Perchè è difficile capire il meccanismo e 
soprattutto fare i bigliettini scriverlo e

 nasconderli e far combaciare il tutto. 
Alcuni come per esempio Micaela si sono 
lamentati nell'aspettare troppo, ma alcune 
volte è difficile fare i capi. Come previsto 
ci è servito l'aiuto di Cinzia, perchè non ci 
ascoltavano molto. Organizzare una 
semplice caccia al tesoro sembra facile, 
ma non lo è stato molto!
Comunque è andata bene ed è stata una 
nuova esperienza.
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Tutti i venerdì la caccia al tesoro
di Michael e Alejandro

Il venerdì facciamo una caccia al tesoro. 
Giocare al tesoro è molto, molto 
divertente perchè si seguono gli indizi, si 
risolvono gli indovinelli e si corre molto. 
Della caccia al tesoro che abbiamo fatto 
fin ora io non cambierei nulla erano 
perfette così come erano. Come premio 
però se la organizzassimo noi faremmo 
portare il DS il giovedì per giocarci e 
scambiarci i pokemon.

 Noi siamo nella squadra dei maschi e 
siamo contro le femmine. Abbiamo fatto 4 
cacce al tesoro e ne abbiamo vinte 3! così 
il 5 ottobre abbiamo ottenuto il nostro 
tesoro con un altra mini caccia, come 
tesoro abbiamo ottenuto chupa-chupa e 
caramelle...squisite!
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Prima Lezione in biblioteca
del corso "I nostri amici animali"

di Beatrice e Thea
Giovedì 22 settembre siamo andati nella 
biblioteca comunale. La biblioteca è molto 
grande, con molti scaffali. La parte più 
bella è la zona dedicata ai bambini, invece 
la zona dei grandi è un po' 
incomprensibile..insomma non fa per noi! 
Appena arrivati abbiamo visto un video che 
insegnava come bisognava comportarsi con 
i cani. Era interessante, parlava dei cani 
randagi: non bisogna accarezzarli, ma 
voltarsi finchè il cane non se ne va. Poi ha 
parlato di come comportarsi con i propri 
cani: l'abbraccio non è per loro un segno di 
affetto ma di sfida quindi bisogna stare 
attenti.

  Poi abbiamo fatto un gioco, Cinzia ci ha 
spiegato cosa dovevamo dare: mettersi a 
coppie, scegliere chi faceva il cane e chi 
il padrone e senza parlare far capire al 
padrone quello di cui avevamo bisogno. Ci 
siamo veramente divertiti. Alcuni 
facevano gli sciocchi,altri si sono lasciati 
andare nel modo giusto, altri non ci 
riuscivano. Alla fine abbiamo capito che 
non è facile comunicare senza parole e 
che essere animali non è così divertente.
È stato molto divertente e istruttivo 
quindi lo rifaremmo molto volentieri.
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